

PRESSEMITTEILUNG

Martin übergibt Fördermittelbescheid für Löschfahrzeug

Freiwillige Feuerwehr Penkun gut aufgestellt für die Zukunft

Die Freiwillige Feuerwehr in Penkun (Landkreis Vorpommern-Greifswald) kann sich bald über ein neues Löschfahrzeug vom Typ TLF 3000 freuen. Die Ministerin für Wissenschaft, Kultur, Bundes- und Europaangelegenheiten, Bettina Martin, hat am Montag in Pasewalk im Namen der Landesregierung einen Fördermittelbescheid über 111.060 Euro an die Stadt Penkun übergeben. Mit diesem Geld wird die Anschaffung eines Löschfahrzeuges für die Freiwillige Feuerwehr Penkun finanziert. Die Gesamtkosten des Löschfahrzeuges betragen rund 333.000 Euro. Die Fördermittel des Landes stammen aus einer Sonderbedarfszuweisung.

„Investitionen in den Brandschutz sind Investitionen in die Zukunft“, sagte **Ministerin Martin** bei der Übergabe. „Die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehren in Mecklenburg-Vorpommern sind für unser aller Sicherheit da. Die ehrenamtliche Arbeit in den Freiwilligen Feuerwehren kann gar nicht hoch genug bewertet werden. Ich freue mich, dass die Freiwillige Feuerwehr in Penkun künftig über ein modernes Fahrzeug verfügen wird. Das dient nicht nur der Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger, sondern verbessert auch die Arbeitsbedingungen der Kameradinnen und Kameraden.“

In Mecklenburg-Vorpommern gibt es 940 Freiwillige Feuerwehren in den rund 27.000 Männer und Frauen aktiv sind. Sie sorgen ehrenamtlich für den Brandschutz, retten Leben, sind in der Kinder- und Jugendarbeit aktiv und haben wesentlichen Anteil am gesellschaftlichen Leben gerade in ländlichen Räumen.

WKM

Schwerin, 16.12.2024

Nummer: 199/24

Ministerium für Wissenschaft, Kultur,
Bundes- und Europaangelegenheiten
Mecklenburg-Vorpommern
Schloßstraße 6 – 8
19053 Schwerin
Telefon: 0385 588-18003
presse@wkm.mv-regierung.de
Internet: www.wkm.regierung-mv.de

V. i. S. d. P.: Christoph Wohlleben